

Protokoll

über die am 26. Mai 1963 in Reith stattgefundenen

Gründungsversammlung des
Sport-Vereines - Reith,

mit folgender Tagesordnung:

- Punkt 1: Begrüßung der Anwesenden durch Herr Dir. Anton Mitterer,
- 2: Referat des Bezirkssportreferenten der BH! Herrn Scharler,
- 3: Verlesung der vom Proponentenkomite beschlossenen Statuten,
- 4: Ausfüllen der Beitrittserklärungen und Debatte,
- 5: Wahl des Ausschusses,
- 6: Beschlußfassung: über:
 - a) Beitrittsgebühren
 - b) Mitgliedsbeiträge

Verlauf der Versammlung:

Dir. Anton Mitterer ersuchte bei Eröffnung der Versammlung Herrn Hölzl zur Aufnahme des Protokolls. Dir. Mitterer begrüßte die Erschienenen; besonders den Herrn Bürgermeister Jöchel, den Verkehrsvereinsobmann Ritter und den Bezirkssportreferenten der BH. Herrn Scharler. Dir. Mitterer betonte eindringlich, daß es sich hier um einen Sportverein handelt, der mit Politik ein für allemal nichts zu tun hat. Er wies auf den Sinn und Zweck des Vereines hin und befürwortete schon rein vom pädagogischen Gesichtspunkt heraus und von Seiten der Schule die Gründung des Vereines besonders. Dir. Mitterer brachte den Nebenzweck dieses Vereines zur Sprache, der die Heranziehung von Gästen im Winter ist und somit wieder breiten Schichten der Bevölkerung zugute kommt. Dir. Mitterer lud alle Versammelten zum Eintritt als aktive oder unterstützende Mitglieder ein und wies nochmals darauf hin, daß der Verein nicht gegründet wird, um Zwistigkeiten in Bewegung zu bringen, sondern um unsere Dorfgemeinschaft mehr zu festigen,

Nach der Eröffnungsrede des Dir. Mitterer ergriff der Bezirkssportreferent Herr Scharler das Wort und wies unter anderem auf den Sinn und Zweck, die Gemeinschaftsarbeit, die Notwendigkeit, die fördernde Wirkung gegenüber dem Fremdenverkehr dieses Sportvereines hin. Herr Scharler legte der Versammlung nahe, daß eine wirkliche Sportförderung nur im Rahmen eines Vereines stattfinden kann und somit auch dem Jugendlichen der Weg nach oben wesentlich geebnet ist. Herr Scharler forderte zum Abschluß alle Versammelten zur tatkräftigen Unterstützung dieser Ideen auf.

Dann wurden von Herrn Hölzl, die vom Proponentenkomite beschlossenen Statuten zur Verlesung gebracht.

Anschließend erklärten sich durch den entsprechend aufgelegten Vordruck insgesamt 30 Personen bereit, als Gründungsmitglieder dem Verein beizutreten.

Es sind dies:

Adler E.G.	✓	Jöchel Andreas (Aule.)	✓	Marzuk Michael	✓
Foidl Simon	✓	Jöchel Egid Tischlermeister	✓	Mayer Josef	-
Friedl Barbara	-	Jöchel Georg	✓	Mayer Sebastian	✓
G ✓ Hager Jakob	✓	Jöchel Gidi	✓	Mitterer Anton	✓
Hagleitner Franz	+	Jöchel Josef jun.	✓	Niederacher Josef	-
Hagleitner Hans	✓	Jöchel Peter (Schuhmacher)	-	Oberlechner Fried.	+
Hauser Hans	✓	Kals Josef	-	Ritter Alois	+
G ✓ Hölzl Josef	✓	Lindebner Andreas	-	Schmiederer Alois	-
Hölzl Hansjörg	✓	Lindebner Rosm.	-	Sevignani Herbert	-
G ✓ Jöchel Alois	✓	Marzuk Christl	✓	Zierl Georg.	✓

Nach dem Ausfüllen der Beitrittserklärungen wurde die Debatte eröffnet: Alois Jöchel schilderte die bisherige Tätigkeit des Proponentenkomites, brachte die Initiatoren zur Sprache und wies darauf hin, daß hier von Politik keine Spur sei. Anschließend kam der Bürgermeister zu Wort und sprach sich dahingehend aus, daß er kein Hindernis darstellen wolle. Der Verkehrsvereinsobmann Ritter begrüßte an sich die Gründung des Sportvereines, brachte den vor Jahren bestandenen Sportverein zur Sprache und bedauerte es im Besonderen, daß er nicht von allem Anfang in das Proponentenkomite einbezogen worden ist. Herr Ritter sicherte gleichzeitig die Unterstützung von Seiten des Verkehrsvereines zu.

Nun kamen die Vereinsstatuten zur genaueren Durchbesprechung und Abänderung bzw. Ergänzung einzelner Punkte. (siehe auf Beiblatt). Die Vereinsstatuten wurden von der Gründungsversammlung einstimmig beschlossen.

Herr Dir. Mitterer ersuchte anschließend die Versammlung Wahlvorschläge für die Obmannstelle zu machen. Es wurden vorgeschlagen: Jöchel Lois, Ritter Lois, Hager Jakob, Dir. Anton Mitterer und Josef Jöchel jun.

Von 28 wahlberechtigten Mitgliedern entschieden sich im geheimen Wahlgang

15 für Hager
7 für Dir. Mitterer
3 für Alois Ritter
2 für Alois Jöchel
1 für Josef Jöchel jun.

Somit konnte Jakob Hager die einfache Mehrheit schon im ersten Wahlgang auf sich vereinigen. Obmann Hager dankte der Versammlung für das ihm entgegengebrachte Vertrauen und übernahm nun den Vorsitz derselben.

Von Seiten des Obmannes wurden der Versammlung als weitere Ausschußmitglieder vorgeschlagen:

Dir. Anton Mitterer als Obmannstellvertreter,
Hölzl Josef als Schriftführer,
Jöchel Lois als Kassier,
Alois Ritter und
Gidi Jöchel als Beisitzer.

Die Versammlung nahm diese Vorschläge einstimmig an. Somit setzt sich der provisorisch gewählte Ausschuß wie folgt zusammen (dieser Ausschuß ist nur bis zu der im Herbst dieses Jahres stattfindenden Generalversammlung mit der Vereinsführung betraut):

Hager Jakob als Obmann,
Dir. Anton Mitterer als Obmannstellvertreter,
Josef Hölzl als Schriftführer,
Lois Jöchel als Kassier,
Alois Ritter als Beisitzer,
Gidi Jöchel als Beisitzer *Beisitzer*

Als Stimmzähler fungierten die beiden Vereinsmitglieder Egid Jöchel und Franz Hagleitner.

Anschließend wurden noch folgende Beschlüsse gefaßt:

- 1.) Die Beitrittsgebühr mit S 5,- festgesetzt.
Jugendliche haben erst mit Erreichung der Stimmberechtigung (Vollendung des 16. Lebensjahres am 1.1.) die Beitrittsgebühr zu leisten.
- 2.) a) Der Mitgliedsbeitrag mit S 3,- pro Monat festgesetzt.
Für Jugendliche beträgt der Mitgliedsbeitrag bis zur Erreichung der Stimmberechtigung (Vollendung des 16. Lebensjahres am 1.1.) ein Schilling.
b) Die Mitgliedsbeiträge sind halbjährlich im Vorhinein zu entrichten.

Obmann Hager dankte abschließend allen Mitgliedern für das Erscheinen und schloß somit die Versammlung.

Reith bei Kitzbühel, den 26. Mai 1963

**SPORT-VEREIN
REITH
bei Kitzbühel**

Hölzl